

Electrocutados casi mueren ladrones en Cunday

Según el mandatario, los delincuentes estuvieron a menos de 10 centímetros de morir.



Los hurtos de cables en los diferentes sistemas eléctricos se han vuelto comunes en los municipios del Tolima. Es así, como se conoció de un caso particular en el municipio de Cunday, cuando tres hombres hurtaron en horas de la madrugada algunos cables de energía, causando que se fuera la luz en toda la localidad.

“Celsia tuvo una oportuna reacción, nos dimos cuenta que fueron hurtados material de cobre que estaba a 10 centímetros de la fuente de alta tensión de esta estación”, afirmó el alcalde de Cunday, Luis Gabriel Pérez.

Es de acotar, que este servicio fue restablecido, sin embargo, el alcalde afirmó que estuvo a punto de pasar una tragedia, toda vez que estos hombres estuvieron a centímetros de ser electrocutados.

"Se pudo presentar un levantamiento de cadáveres por estar jugando con cables de alta tensión, ya que casi pierden la vida estos sujetos. Se tiene conocimiento por parte de las autoridades que los implicados son tres hombres".

El mandatario estuvo en el lugar de los hechos y reiteró que el asombroso hecho pudo acabar con la existencia de las personas, ya que al ser una alta fuente de energía, lleva el servicio a más de 12 mil habitantes.

Finalmente, el mandatario señaló que fue más allá al robo con los cables de Celsia, el riesgo y una catástrofe que pudo generar el hurto de estos elementos por estar detrás de lo ajeno. Durante todo el día se suspendió el servicio de energía eléctrica en Cunday, afectando también las comunicaciones y la red de Internet del municipio.